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22. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 20.07.2023 
 
Frage Nr.: 1821 
============= 

 
 

 
Stadtv. Fischer - CDU - 
 
Busbahnhof 
 
An einem Parkplatz unter der A 661, im Kreuzungsbereich Riederspießstraße und 
Ratsweg, hat sich ein "Busbahnhof" mit regem Busverkehr nach Südost-Europa 
etabliert. In diesem Zusammenhang stehen/fahren dort viele Pkw im Auffahrtsbereich 
zur A 661. Darüber hinaus sind dort viele Fußgänger unterwegs, was zu teilweise 
haarsträubenden und lebensgefährlichen Situationen führt. 
 
Daher frage ich den Magistrat: 
 
Was gedenkt der Magistrat zu unternehmen, damit dort nicht weiter Menschenleben 
gefährdet werden? 
 
Antwort: 
 
Beschwerden hierzu waren der Städtischen Verkehrspolizei bisher nicht bekannt. Bei 
einer Kontrolle am 14.07.2023 wurden vier auf dem Gehweg parkende Fahrzeuge  
- darunter zwei Busse - angetroffen und dazu Verwarnungen ausgesprochen. Die 
Kontrollmaßnahmen werden weitergeführt. 
 
Abschleppmaßnahmen sind unter der Brücke aufgrund der baulichen Gegebenheiten 
nicht möglich, daher prüft der Magistrat die Absicherung der Flächen mittels 
Schutzbügel und Poller. 
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